Asociación Hispalense de Terapias Ecuestres Acta de la Asamblea General Ordinaria

En el Centro Hipoterapía Sevilla. Parque Tamarguillo en Sevilla. Parque Alcosa a 8 de Febrero del 2024, queda constituida en segunda Convocatoria a las 18,30hs la siguiente reunión.

Junta Directiva

Presidenta: Carmen Goncet Cano. Vicepresidente: Elisa Isabel Otero Caro Secretaría: Purificación Vega Domínguez. Tesorera. Ana María Loayza Prado.

Vocal: Carlos María Carrasco Vergara. (ausente)

Vocal: Sergio Romero Espinosa.

Vocal: Javier Ortega Primola. (ausente) Vocal: Maribel Santos Santos. (ausente)

Asuntos Tratados

1.Lectura del acta anterior. El acta de la asamblea anterior de fecha 16 de mayo del 2023 leída y siendo aprobada por unanimidad.

2. Lectura y aprobación del presupuesto anual del ejercicio 2023-24. Cuentas anuales 2022-23 Se procede a la lectura y se aprueba por unanimidad

.Informe de Tesorería. Respecto al ejercicio del curso anterior comentamos que ha habido una subida económica, poco a poco con la ayuda de los socios, amigos y empresas colaboradoras que desinteresadamente nos ayudan, especialmente los voluntarios que se presta a colaborar en el mantenimiento del centro, para ir remontando por la finalidad a quienes va dirigido. Pues tenemos que agradecer a todos la colaboración. Actualmente a fecha de hoy en la cuenta bancaria de la asociación Caixabank hay 3.957.23€

Respecto a las ayudas públicas y privadas; este curso no hemos sido adjudicatarios en las convocatorias de la Junta Andalucía, ni en la convocatoria de La Caixa. En la justificación de la convocatoria del 2022 de La Caixa estamos a la espera que nos comuniquen si esta aprobada. El distrito Alcosa-Torreblanca − Sevilla Este del año 2019 nos llego la partida de 1.180.60€ de proyecto específico. De la convocatoria del mismo distrito del 2023 para gastos de funcionamiento hemos sido adjudicatarios con 872,86€.Hermandad del Cerro del Águila de Sevilla en su programa solidario 500€.La Asociación Obra Social Nur nos han hecho una donación de 3.000€, en donaciones periódicas mensuales. Comunidad Sufí Khaniqah 1.800€, en donaciones periódicas mensuales .La Real Maestranza de Caballería de Sevilla 2.500€. Fundación Cajasol nos ayuda con 3.000€ para amueblar la sala de fisioterapia. Pequeñas aportaciones en todo el curso 3.395,13€ En especie una empresa nacional nos ha hecho los senderos del centro, otra empresa anónima nos ha donado el suelo de caseta multiuso. La empresa Contrúccíones y reformas Hermong allanar el terreno y ayudar a colocar los 3 módulos de fisioterapia. La empresa Miguel Goncet la donación de 3 bancos de

madera para los jardines del centro.

En aportaciones desde el 1 de Septiembre hasta el 31 de Diciembre 2023: La Asociación Obra Social Nur 1.000€, la Comunidad Khaniqah 600€. Rifa Solidaria de Primavera 2.318€. En el evento Solidario en breve

3. Votación para cambiar de fecha en los ejercicios económicos anuales para que sean años naturales: Actualmente nuestros ejercicios económicos es desde el 1 de septiembre hasta el 31 de agosto según

nuestros estatutos, y es necesario cambiarlos a años naturales es decir desde el uno de enero hasta el 31

estarán las cuentas que se mandara a todos pues se termino de recoger a final de enero.



Asociación Hispalense de Terapias Ecuestres Acta de la Asamblea General Ordinaria

de agosto, es más práctico y fácil en todos los sentidos, para llevar la tesorería, contabilidad económica, presupuestos, subvencionesect. Se vota y siendo aprobada por unanimidad.

4. Informe de Secretaría: Actualmente somos 75 socios, siendo la cuota de socio 20€ anuales seguimos respetando dicha cuota.

Agregamos en este punto con el permiso de los presentes, para volver a presentar los documentos que se necesita para que la asociación sea de Utilidad Pública, dado que nuestro expediente se extravío en plena pandemia al hacer una justificación que nos pedían. Se aprueba por unanimidad.

El precio de las terapias ecuestre se ha subido a 142€ para los socios, para los no socios a 165€, en las clases de equitación a 122€ respetando la matricula anual a 20€. El motivo es del coste del cereal y el coste de las nominas y seguridad social de los trabajadores. Aun así está más bajo de su coste real, sufragando la entidad una gran parte de los servicios que ofrecemos a las familias y grupos.

Este curso le damos el servicio a 18 familias semanales y atendemos a los grupos: Asociación Niños con Amor, Fundación Psicopedriátrico de Sevilla, Anide III, CEIP Maestro Pepe González de su aula específica por el programa de la consejería de educación Mas Equidad. Aparte le hemos dado el servicio como grupos puntuales CEIP Aturem de usuarios físicos, Penitenciaría de Sevilla I del área de salud mental.

Informar que pertenecemos al voluntariado de la Junta de Andalucía y asimismo a la Plataforma del voluntariado de Sevilla y de Andalucía.

Después de los trámites pertenecientes para cambiar de aseguradora de accidente colectivo y R.C hemos visto conveniente a través de la corriduría de seguros llunión expertos en seguros para asociaciones sin ánimo de lucro.

Este curso el equipo técnico se compone de 5 trabajadores, una fisioterapeuta, una pedagoga, dos técnicos deportivos y un mozo de cuadra. Se ha contratado este curso a un trabajador de la Fundación Diagrama de un centro de menores, dichos trabajadores lo está sufragando la misma entidad al tener ayudas públicas.

Respecto a los estudiantes de prácticas vamos mejorando después del parón que tuvimos, teniendo a dos alumnas de pedagogía, tres alumnos de la ciencia del Deporte y educación física, un alumno del máster de psicopedagogía, dos alumnas del máster Necesidades Educativas y una alumna del técnico deportivo.

4. Informe del programa de sala de fisioterapia.

Gracias a la convocatoria territorial La Caixa, se ha comprado a primeros de año de este ejercicio económico, se compro los 3 módulos para la sala, para que tuviera las dimensiones que según normativa de la consejería de salud se necesita para tramitar la licencia de apertura y que legalmente este inscrita en dicha consejería obteniendo así el número NICA. El 23 de noviembre se tramito con los formularios que pedían, pagando la tasa que se requiere, según reunión en dicha consejería. Fundación Cajasol ha colaborado en el mobiliario del despacho y sala de espera, aparte del desfibrilador, máquina para el dolor y pelotas para fisioterapia, lavabo para dentro de dicha sala, tal como requiere la consejería.

La Hermandad de la Sagrada Lanzada sigue con la colaboración de este programa con la donación en especie de una maquina ultrasonido, hacer las paredes del despacho y la colocación de la luz del aseo. El día 25 de enero la Hermandad con algunos miembros de la Junta de Gobierno y con hermanos de dicha hermandad junto con el Hermano Mayor Antonio nos hizo entrega de una placa para ponerla en el exterior Una empresa de electricidad nos ha donado la luz de los tres módulos y una socia nos ha donado la tela y su confección de las tres ventanas de los módulos nuevos. La empresa de Extintores Miguel Goncet nos dona el extintor y las revisiones según marca la ley.

Dicha sala dará el servicio a los socios y usuarios que la soliciten, abonando aparte el servicio dando las citas del día y hora. Los servicios que dará la sala será diversos, como tratamiento individual, ejercicios en las maquinas, para pacientes que quieran hacerlo en grupos reducidos para hacer ejercicios en el interior de la sala. Siempre dirigidos por la fisioterapeuta. Estamos comprobando y perfilando los distintos precios de los servicios

Ruegos y Preguntas.

Este verano el caballo Macareno se puso enfermo viniendo repetidas veces los veterinarios a verle, en la última visita nos dijeron que no se podía hacer más por él, que lo mejor era preparar todo para que no sufriera más. Así procedió la entidad. Posterior se fue a la Delegación de Agricultura y Pesca y actualizamos



Pan Vess

Asociación Hispalense de Terapias Ecuestres Acta de la Asamblea General Ordinaria

nuestro libro de explotación y dar conocimiento del fallecimiento del caballo. Actualmente tenemos cuatro caballos. A primero de septiembre la entidad se puso en contacto con las familias con usuarios pequeños que son quienes se montaban en Macareno, para darles la noticia y que el tutor lo trasladara a su hijo, así no hacerles sufrir cuando volvieran al nuevo curso.

Se han realizado arreglos en el centro; se ha arreglado las bisagras de las dos hojas de la nave del pajar por importe 160€ Se ha comprado la tela nueva del merendero y una parte de la valla de zona de los caballos pues estaban muy deterioradas por importe 130€, se han puesto poster de refuerzo en una zona del centro pues el día del vendaval se hundió dicha zona por importe 338,80€.Se está arreglando también el parque sensorial pues la madera está deteriorada y hay peligro en usarse.

Se termina la sesión con el visto bueno de la Presidenta a las 20hs

Fdo. Carmen Goncet Cano

Presidenta.

Fdo. Purificación Domínguez Vega

Secretaría.